

## 沖縄県赤十字有功会総会を開催しました

7月17日（水）にノボテル沖縄那覇にて令和6年度沖縄県赤十字有功会が開催されました。総会では、令和5年度事業実績及び歳入歳出決算、令和6年度事業計画及び歳入歳出予算、役員を選出が審議され、全会一致で承認されました。



総会会場の様子

議案審議終了後、令和6年 能登半島地震にかかる日本赤十字社沖縄県支部の活動報告について、沖縄県支部から派遣された医療救護班等の現地活動を中心に崎山救護係長より報告がありました。

### 5年ぶりの立食懇親会



総会後は5年ぶりとなる立食懇親会が行われました。久保副会長（沖縄綿久寝具株式会社 代表取締役社長）による乾杯の音頭で始まり、和やかな雰囲気の中有功会員、赤十字職員が懇談し親睦を深める場となりました。



会場には救護物品などを展示



災害用トイレには注目が集まりました

### 新副会長のご紹介



井上 宏 副会長  
（株式会社国際ビル産業  
代表取締役会長）

～就任のご挨拶～

諸先輩方の築かれた伝統を受け継ぎ、仲村会長はじめ理事の皆様方と一緒に、有功会の発展と上間事務局長はじめ支部職員、ボランティアの皆様が活動しやすいよう貢献いたします。よろしくお願ひします。

お忙しい中  
ご参加いただきました皆さま  
ありがとうございました



## 赤十字ふれあいフェスティバル 2024 を開催しました

7月6日（土）にイオン南風原店にて「赤十字ふれあいフェスティバル 2024」を開催しました。

このイベントは県内の赤十字施設（日本赤十字社沖縄県支部、沖縄赤十字病院、沖縄県赤十字血液センター、日赤安謝福祉複合施設）が協同して県民の皆様へ赤十字の活動をご紹介します、身近に感じていただく機会として毎年開催しています。

赤十字職員やボランティア、青少年赤十字（JRC）の高校生がスタッフとしてAED体験やキッズ救護班体験など、赤十字の特色を生かしたブースを運営し、多くの方にご来場いただきました。



JRC 高校生メンバーによる災害用トイレの説明



AED体験は大人にも子供にも大人気でした



こどもナース服を着て看護師体験



きっす救護班は傷病者の搬送を体験しました

銀行等の窓口に訪問することなく、ご自宅からご寄付いただくことが可能です。

**クレジットカード**によるご寄付のお申込みはこちら

日本赤十字社 寄付 検索

インターネット：<https://donate.jrc.or.jp/lp/>

2次元バーコード

